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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

aide juridictionnelle
Question écrite n° 59433

Texte de la question

M. Patrick Hetzel attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur le financement de
l'aide juridictionnelle. En effet, à de nombreuses reprises, le Gouvernement s'est engagé à doubler le montant
des crédits de l'aide juridictionnelle à périmètre constant, constituant un préalable indispensable à l'engagement
d'une réforme globale de l'accès au droit. Cependant, force est de constater que moins d'un mois avant la fin
des arbitrages budgétaires, aucune proposition concrète et chiffrée n'a été formulée pour trouver des
financements complémentaires, sans alourdir les charges de l'État, à hauteur des besoins constatés. Il faut
également souligner que les avocats assistent et représentent les justiciables bénéficiaires de l'aide
juridictionnelle en contrepartie d'indemnités versées par l'État, notoirement insuffisantes, et mettant souvent en
péril l'économie de leurs cabinets. Il lui demande donc de prendre des dispositions visant à garantir l'aide
juridictionnelle sans alourdir la charge pour les cabinets d'avocats.

Données clés

Auteur : M. Patrick Hetzel
Circonscription : Bas-Rhin (7e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 59433
Rubrique : Justice
Ministère interrogé : Justice
Ministère attributaire : Justice

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 57698 juillet 2014
Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE59433
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA608416
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/14/questions/jo/jo_anq_27.pdf

